

Mexicanos tratan de dar con ella

Madame Yucateca está escondida

México

Ciudad: Distrito

Federal

Población: 8.720.916

hab.

Extensión: 1.479 kms²



◆ **ROBERTO ACOSTA D.**
racosta@lateja.co.cr

A la "Madame Yucateca", la tica Keysi González Corrales, parece habérsela tragado la tierra.

Los policías mexicanos andan tras ella desde el miércoles anterior cuando se supo que dirigía la red de explotadores sexuales en la ciudad de Mérida.

Hasta el momento las autorida-

des no tienen pista alguna de su paradero, pero se cree que permanece en Yucatán.

González desmintió en una entrevista telefónica a Canal 7, el jueves al mediodía, que ella fuera la jefa de la organización.

Dijo más bien que lo único que hacía era vigilar la casa donde dormían las mujeres que daban servicios sexuales.

Keysi es investigada por el delito de trata de personas, entre otros más, por la Procuraduría General de la República (PGR) de México.

Interpol aún no actúa. La oficina de la Policía Internacional (Interpol) en Costa Rica reveló que aún no se ha girado ninguna alerta de captura mundial en contra de

Keysi, de 38 años.

"Interpol de México debe activar el protocolo de seguridad para tener la advertencia de que esa mujer es buscada en todo el mundo. Eso aún no lo han hecho", dijo Emilio León.

Trata de despistar. Keysi comentó vía telefónica al periódico Por Esto! de Yucatán, el miércoles pasado, que se encontraba en Monterrey, a unos mil kilómetros de distancia de Yucatán.

Sin embargo, los periodistas de este medio no mordieron el anzuelo, ya que el teléfono desde donde estaba llamando es de una línea que pertenece al estado de Yucatán, por lo que confirma la sospecha de que está escondida.



Keysi González Corrales es buscada por la policía mexicana. /CORTESÍA PERIÓDICO POR ESTO!